

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 7 de junio de 2023

MINISTERIO DE DEFENSA

@DefensaEc

El Presidente LassoGuillermo, junto al Ministro de Defensa Nacional, Grad. Luis Lara, autoridades de Estado y el Alto Mando Militar, participaron en la ceremonia de graduación de servidores policiales Directivos y Técnicos Operativos con perfil profesional. [Ver más](#)



@DefensaEc

Las FFAAECUADOR dejando huellas en las nuevas generaciones. [Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

Más de 1 400 personas fueron rescatadas por inundaciones en Esmeraldas. El Comercio

A 1 467 ascendió el número de personas rescatadas en las zonas azotadas por las potentes lluvias caídas el fin de semana en la costa norte de Ecuador, donde se han registrado ciudades anegadas, carreteras colapsadas, viviendas destruidas, campos agrícolas arruinados y una población que clama por ayuda. Video: EFE. [Ver más](#)



Presuntos miembros de 'Los Choneros' procesados por terrorismo en Zamora Chinchipe. La Hora (Zamora Chinchipe)

La Fiscalía solicitó prisión preventiva para todos ellos, después de iniciar la etapa de instrucción fiscal que se extenderá durante 30 días. El Juez a cargo de la audiencia de calificación de flagrancia y formulación de cargos aceptó la medida cautelar. [Ver más](#)



El SNAI activa alerta en la cárcel El Inca. Expreso

El Servicio Nacional de Atención Integral a Personas Adultas Privadas de la Libertad y a Adolescentes Infractores (SNAI) ejecutó este martes 6 de junio un operativo de sorpresa ante el ingreso de objetos ilegales y prohibidos. [Ver más](#)



SNAI requisó el Centro de Privación de la Libertad Pichincha Masculino. El Comercio

El Servicio Nacional de Atención Integral a Personas Adultas Privadas de la Libertad y Adolescentes Infractores (SNAI) realizó una requisa en el Centro de Privación Provisional de la Libertad Pichincha Masculino N°1, este martes 6 de mayo de 2023. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 7 de junio de 2023

Casi 1.000 agentes con perfil profesional se suman a la Policía Nacional para tratar de mejorar servicio. El Universo

960 servidores policiales directivos y técnico operativos con perfil profesional se incorporaron este martes, 6 de junio, a las filas policiales en un acto desarrollado en el estadio Municipal General Rumiñahui, en Sangolquí. [Ver más](#)



8.500 nuevos agentes se integran a la Policía Nacional. Primicias

En este evento, que fue comandado por el presidente Guillermo Lasso y el vicepresidente Alfredo Borrero, se graduaron 960 agentes directivos y técnicos operativos, de la primera promoción de policías de línea con perfil profesional. [Ver más](#)



Dos sentenciados por atentado con coche bomba en Guayaquil. El Comercio

Dos hombres fueron sentenciados a 10 años de prisión este martes, 6 de mayo de 2023 tras ser declarados culpables del delito de terrorismo luego de explotar un coche bomba en Guayaquil. [Ver más](#)



Perito Roberto Meza rinde versión en la Fiscalía dentro de investigación previa por la muerte del general Jorge Gabela. El Universo

Meza está en el Ecuador debido a que en febrero pasado la Corte Constitucional (CC) aceptó una acción extraordinaria de protección y ordenó a la Presidencia de la República que conforme una comisión para que en el plazo de tres meses entregue un informe pericial sobre los presuntos autores intelectuales de la muerte del general Gabela. [Ver más](#) Nota Referente [La República Primicias](#)



En Guayaquil encontraron cuerpo descuartizado en basurero de Mapasingue. El Universo

En un basurero de la cooperativa Corazón de la Patria, en Mapasingue Este, se descubrió un cuerpo desmembrado la mañana de este martes, 6 de junio. [Ver más](#)



Implementan medidas de seguridad en vías de Urdesa. Primicias

La Corporación de Seguridad Ciudadana de Guayaquil reforzará las medidas de seguridad en las vías de Urdesa, un barrio conocido por su oferta gastronómica y vida nocturna. [Ver más](#)



División de bandas y pelea por liderazgo explican la violencia en Guayaquil. Primicias

El enfrentamiento entre bandas delictivas, su fraccionamiento y la pugna por liderar grupos emergentes son, según fuentes policiales, las razones principales de la escalada de violencia que se registra en Guayaquil y en la provincia de Guayas. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

Efectivos de las FFAAECUADOR durante una operación militar de control de armas municiones y explosivos en el cantón #Quevedo en coordinación con Policía Nacional, realizaron la aprehensión de 02 ciudadanos que portaban 01 arma de fuego y municiones. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 7 de junio de 2023

<p>@FFAAECUADOR Realizando operaciones de reconocimiento y vigilancia del Sistema Nacional Hidrocarburífero en la parroquia #Limoncocha, localizaron una perforación en la línea de transporte de CLDH y 01 piscina artesanal. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR Realizando operaciones militares en el cantón #SanLorenzo sector #LaTronquera realizaron el hallazgo. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR En apoyo a la Secretaría de Gestión de Riesgos_Ec empleando medios logísticos, realizan la entrega Kits de asistencia humanitaria a las familias afectadas. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR Continúan con las labores en apoyo a la Secretaría de Gestión de Riesgos_Ec en la búsqueda y rescate de personas, movimiento de enseres y seguridad perimetral del Centro de Rehabilitación Social. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR Las FFAA ECUADOR realizando operaciones militares en el sector #BellaRica dos personas al notar la presencia militar proceden. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU Durante patrullajes de reconocimiento ofensivo en el LPI #Ecuador - #Colombia cantón #SanLorenzo, se localizó un bulto abandonado el cual contenía. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU En Sucumbíos - Yamanunka efectivos del Ejército ECU durante patrullajes hidrocarburíferos localizaron y deshabilitaron: - 1 acople clandestino en la línea de transporte de CLDH. - 1 piscina artesanal. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 7 de junio de 2023

@EjercitoECU

Efectivos del Ejército ECU durante operación CAMEX ejecutada en #Quevedo realizó la aprehensión de 2 ciudadanos, quienes se movilizaban en motocicleta portando una arma de fuego. [Ver más](#)



@EjercitoECU

El Grupo de Caballería Mecanizada N.º 36 Yaguachi, realizó operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos en la zona minera norte, en la parroquia Buenos Aires, sector mina vieja en donde se obtuvo los siguientes resultados. [Ver más](#)



@EjercitoECU

El Grupo Especial de Comandos ejecuta una operación de búsqueda y rescate de un ciudadano que presuntamente se habría ahogado en el río #Esmeraldas, a la altura del sector La Propicia y el Arenero, la tarde de este lunes 5 de junio. [Ver más](#)



@armada_ecuador

Conmemoramos el 79º aniversario del DESEMBARCO DE NORMANDÍA donde el 6 de junio de 1944 los aliados desembarcaron en las playas. [Ver más](#)



@armada_ecuador

La Armada Ecuatoriana siempre está presente para dar ese apoyo incondicional al pueblo ecuatoriano. [Ver más](#)



@armada_ecuador

Armada del Ecuador a través de la Dirección General de Intereses Marítimos DIGEIM, participó en una entrevista radial sobre la conmemoración al Día Mundial del Ambiente en la radio Sol y Mar resaltando el tema. [Ver más](#)



@armada_ecuador

La Comandancia de Escuadra Naval de la Armada Ecuatoriana impartió la conferencia sobre "La importancia del mar", en la Unidad Educativa "Sagrada Familia" [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 7 de junio de 2023

<p>@armada_ecuador La Capitanía de Puerto Bolívar y el Batallón de Infantería de Marina 22 Jambeli, realizaron visita a la Plataforma Amistad, uno de los sectores estratégicos del Ecuador. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador La Armada Ecuatoriana a través de la Dirección Regional de los Espacios Acuáticos Insular, localizó tres embarcaciones con aproximadamente. Ver más</p>	
<p>@FuerzaAereaEc En Milagro continuamos realizando operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos #CAMEX. Ver más</p>	
<p>@FuerzaAereaEc Saludamos al Ala de Combate N°. 22 en su sexagésimo primer aniversario de vida institucional. Ver más</p>	
<p>@he1_ffaa El 6 de junio se celebra el Día Mundial de los Pacientes Trasplantados, una fecha promovida por la Organización Mundial de la Salud (OMS) y la Organización Nacional de Trasplantes (ONT). Ver más</p>	
<p>@ISSFA_ECUADOR Tu seguridad social FFAAECUADOR te protege en todas las circunstancias propias de tu labor profesional. Ver más</p>	
<p>@ISSFA_ECUADOR Continuamos trabajando para mejorar tus prestaciones y servicios a través de una acertada administración de los recursos de la Seguridad Social Militar. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 7 de junio de 2023

@ISSFA_ECUADOR

Micro informativo | Recibimos la visita de los representantes de varias organizaciones de militares en servicio pasivo. [Ver más](#)



@ISSFA_ECUADOR

6 de junio Día Mundial de los Pacientes Trasplantados. El Issfa ha contribuido a salvar vidas a través de trasplante de órganos a los asegurados. [Ver más](#)



COYUNTURA

COE Nacional define acciones ante la posible llegada de El Niño y la presente temporada de lluvias. El Universo

El Comité de Operaciones de Emergencia (COE) Nacional sesionó este martes, 6 de junio de 2023, en el Palacio de Carondelet, en Quito, para determinar las acciones a tomar ante la presente época lluviosa y la eventual llegada de el fenómeno de El Niño. [Ver más](#)



Qué es el 'Niño costero' y cómo influye en el litoral de Ecuador. La Hora

El calentamiento del mar, que ocasionó exceso de precipitaciones en el litoral ecuatoriano entre febrero y abril, persiste frente a las costas de Perú y Ecuador. Se trata del denominado 'Niño costero', que está influyendo en nuevas lluvias y daños en la Costa. [Ver más](#)



Gobierno activa toda su estructura para atender emergencia en Esmeraldas. La Hora

La estructura del Gobierno se mantiene activada para brindar atención a la población afectada por las lluvias y las inundaciones en la provincia de Esmeraldas. El Gobierno Nacional, a través del Comité. [Ver más](#)



Gobierno dio a conocer las acciones para enfrentar al fenómeno El Niño. El Telégrafo

Tras la sesión desarrollada por el Comité de Operaciones de Emergencia (COE) Nacional en el Palacio de Carondelet, se dio a conocer las acciones de respuesta y prevención que se implementarán para enfrentar la presencia del fenómeno de El Niño en el Ecuador. [Ver más](#)



El Gobierno analiza declarar la emergencia vial en Esmeraldas. Primicias

El ministro de Obras Públicas, César Rohon, afirmó que el Gobierno analiza declarar en situación de emergencia vial a Esmeraldas. La provincia ha sido azotada por fuertes temporales que han destruido varias carreteras y generado inundaciones en ciudades. [Ver más](#)



Declaran en emergencia a Tulcán frente a los daños que provoca la época invernal. El Universo

El Comité de Operaciones Emergentes de Tulcán declaró en emergencia a la municipalidad de esta jurisdicción fronteriza para enfrentar los estragos que deja la época lluviosa tanto en la zona urbana como rural. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 7 de junio de 2023

'Situación en Esmeraldas es un presagio de lo que puede ocurrir en Ecuador con El Niño': MTOP trabaja en rehabilitación de vía Esmeraldas-Muisne. El Universo

La situación que se vive en Esmeraldas, con las inundaciones provocadas por el desbordamiento de seis ríos como consecuencia de doce horas de lluvia intensa el fin de semana, es dramática. 14.014 personas afectadas de 3.461 contabilizó la Secretaría de Gestión de Riesgos hasta las 17:00 de este lunes 5 de junio. [Ver más](#)



Lo que se sabe de las inundaciones en Esmeraldas. El Comercio

La provincia de Esmeraldas, en la Costa del Ecuador, sufrió el impacto de las inundaciones ocasionadas por el desbordamiento de seis ríos en esa localidad del norte del país. La Secretaría de Gestión de Riesgos dijo que el temporal afectó a 14 186 personas. [Ver más](#)



5 vías en estado crítico incomunican a Esmeraldas. La Hora

Con un total de 547.64 km de red vial correspondientes a Esmeraldas, autoridades del MTOP hizo pública las vías que fueron afectadas por las recientes lluvias que azotó a Esmeraldas el pasado fin de semana, generando un impacto social sin precedentes y con ello paralizando diferentes sectores incluido el turístico, salud y servicios básicos. [Ver más](#)



Estas son las afectaciones a la red vial estatal de la provincia de Esmeraldas por las lluvias del fin de semana. El Comercio

La red vial estatal de la provincia de Esmeraldas la conforman 547,64 kilómetros y tras el azote de las lluvias registradas el fin de semana pasado el Ministerio de Transporte y Obras Públicas (MTOP) determinó que hay puntos totalmente colapsados, interrumpidos al tránsito vehicular y no existen rutas alternas habilitadas. [Ver más](#) Nota Referente [Primicias Primicias](#)



Las lluvias persisten en la Costa del Ecuador. El Comercio

El Instituto Nacional de Meteorología e Hidrología (Inamhi) de Ecuador pronosticó tormentas en el norte de la región costera del país, especialmente en la provincia de Esmeraldas donde el pasado fin de semana se registraron unos potentes temporales que dejaron cerca de 15 000 personas afectadas. [Ver más](#)



En Santa Rosa plantean medidas extremas para combatir la inseguridad. La Hora

Los acusados recibieron varios latigazos y posteriormente se leyeron las resoluciones a las que llegó la comunidad, entre ellas exhortaron a los habitantes de Santa Rosa a que limiten el alquiler de casas a extranjeros. [Ver más](#)



La urgencia económica de la reforma tributaria fue lo más debatido. El Comercio

La Corte Constitucional (CC) realizó este 6 de junio de 2023 la audiencia pública sobre el Decreto Ley de reforma tributaria, enviado por el presidente de la República, Guillermo Lasso, tras la disolución de la Asamblea Nacional. La urgencia económica del proyecto fue uno de los temas más observados. [Ver más](#)



Ecuatorianos empadronados en el exterior podrán votar de forma telemática. El Comercio

Alrededor de 400 000 ecuatorianos que están empadronados en el exterior podrán sufragar de forma telemática el próximo 20 de agosto, previa inscripción, para designar al jefe de Estado, a los legisladores por el exterior y para responder a la consulta popular sobre el Yasuní. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 7 de junio de 2023

Corte Constitucional desarrolló audiencia por primer decreto ley de Guillermo Lasso. El Comercio

La Corte Constitucional desarrolló la audiencia por el primer decreto ley presentado por el presidente, Guillermo Lasso, tras la aplicación de la figura de la muerte cruzada en Ecuador. La diligencia tuvo lugar este martes 6 de junio del 2023 en modalidad virtual. [Ver más](#)



Inamhi advierte que continuarán las lluvias en el Ecuador. El Telégrafo

El Instituto Nacional de Meteorología e Hidrología (Inamhi) informó, a través de sus cuentas oficiales, el pronóstico del tiempo vigente del 06 al 10 de junio del 2023 y advirtió que se presentarán lluvias moderadas y fuertes en la región Litoral y estribación de cordillera occidental. [Ver más](#)



Petróleo cae un 0,6 % y cierra en 71,74 dólares. La República

El precio del petróleo intermedio de Texas (WTI) bajó este martes un 0,6 % y cerró en 71,74 dólares el barril, dejándose las ganancias obtenidas el lunes después de Arabia Saudí anunció el domingo su disposición a reducir su producción de crudo por tercera vez en menos de un año. [Ver más](#)



Galápagos se está quedando sin alimentos, gas y otros productos básicos. La Hora

Con una marcha, los habitantes de Puerto Ayora, en Galápagos, reclamaron el desabastecimiento de alimentos que viven desde hace tres meses y que se agudiza con el paso de los días. [Ver más](#)



Un retiro de USD 150.000 en efectivo fue el que delató a Pedro Merizalde. Primicias

En mayo de 2016, el Consorcio Internacional de Periodistas de Investigación (ICIJ) filtró miles de documentos de la firma de abogados panameña Mossack Fonseca. Los denominados 'Panama Papers' revelaron los nombres detrás de cientos de empresas constituidas en ese paraíso fiscal. [Ver más](#)



OPINIÓN

Caudillos (II) MARCO ANTONIO RODRÍGUEZ. El Comercio

"Y en el gran escenario del pasado surge otra vez Tiberio, encorvado y errante, con un mundo vacío, el que más pesa, sobre sus espaldas; sin saber dónde le va a llevar" (G. Marañón). El final de los caudillos, con pocas excepciones, señala, es el de este atormentado personaje. Su Dios y religión, su mundo y tiempo, la razón de su vida se compendian en el poder. Fuera de él devienen judíos errantes. [Ver más](#)

EL COMERCIO

La venganza del correísmo José Alvear. La Hora

El correísmo, este grupo de corruptos liderado por un sentenciado expresidente — el prófugo Rafael Correa—, nuevamente trata de saltarse la ley y a su antojo manipular a los organismos de control del país para lograr sus objetivos. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 7 de junio de 2023

<p>Adiós al líder de la clase cansada. Daniel Márquez Soares. La Hora Lo que más llama la atención de Guillermo Lasso y su breve Gobierno es cuán fácilmente se dejó arrebatarse el poder. Uno hubiese pensado que luego de gastar tanto tiempo, dinero, prestigio y atención en llegar a ese puesto —y al verse al frente del Estado en un momento de descomunal importancia para el futuro de sus compatriotas— el Presidente pelearía un poco más. Ver más</p>	
<p>A poner el pecho Jaime López. La Hora En el interior de un antro mal oliente denominado Consejo de Participación Ciudadana y Control Social existen tres integrantes a los que resulta difícil llamarlos de otra manera, porque no se merecen otro calificativo, que se han dedicado a recibir denuncias estúpidas e ilegales para que se las tramiten y se conviertan en un motivo para destituir a la Sra. Fiscal Diana Salazar. Ver más</p>	
<p>La democracia en peligro. Lindon Sanmartín Rodríguez. La Hora El presidente de la República del Ecuador, Guillermo Lasso, de forma estratégica atacó las fuerzas políticas oscuras que buscaban hacerse del control absoluto de la Función Ejecutiva del Estado ecuatoriano. Ver más</p>	
<p>Más lluvias, deslaves. Cartas al Director. El Universo La dura inclemencia del tiempo con las intensas y frecuentes precipitaciones que se vienen presentando desde el mes de febrero hasta el presente, están ocasionando severas inundaciones en las principales ciudades y otras poblaciones en todo el país. Al mismo tiempo los colapsos de varios puentes en Esmeraldas, Cotopaxi. Ver más</p>	EL UNIVERSO
<p>Duele Esmeraldas Nelsa Curbelo. El Universo Nos duele Esmeraldas, la provincia olvidada del Ecuador diverso, la de los atletas con físicos impresionantes y niños mal alimentados. Sin escuelas pero que hacen de cada campito, calle, playas y terreno abandonado una cancha para jugar. La tierra de nadie donde el sicariato es una opción de vida, y los niños y jóvenes, soldados de una guerra de carteles que los utilizan como objetos descartables. Ver más</p>	

RADIO Y TELEVISIÓN

Inundaciones en Esmeraldas. Ecuavisa	
Zonas afectadas por inundaciones en Esmeraldas. Ecuavisa	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 7 de junio de 2023

<p>Bandas marcan sus territorios en la costa del país. Ecuavisa</p>	
<p>Entrevista al Ministro de Inclusión Económica y Social</p>	
<p>Donaciones a Esmeraldas apoyo de FF.AA. Ecuavisa</p>	
<p>Lluvias en el país. Telemazonas</p>	
<p>Graduación de policías. Ecuavisa</p>	
<p>Lugares más violentos en Guayaquil. Telemazonas</p>	